

Los pájaros dan el cante

Escrito por Carlos Illán Ruiz - 21DEhoy agenCYA. 15 de febrero de 2018, jueves



La Sociedad La Primitiva acoge este domingo el primero de los tres concursos locales de canto de aves que se organizará hasta abril, esperando contar con una participación por encima de los cincuenta participantes procedentes de diversos clubes de la comarca. Tendrá lugar en la explanada ubicada en el polígono industrial de Lo Bolarín detrás de La Cartuja a partir de las nueve de la mañana. Los siguientes concursos serán el 11 de marzo y el 8 de abril, siendo el club unionense candidato a repetir como sede del campeonato regional.

La sociedad cuenta actualmente con unos cincuenta asociados y está presidida desde hace unos dos años por Juan José Fernández Duque.